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Blendecques, le 22 février 2016 

 

Les élections professionnelles des 7 et 11 mars prochains sont pour nous 

l’occasion de nous réorganiser. 

 

Après de nombreuses années de vie syndicale, le temps est venu de 

passer le relais. Luc EVRARD va me remplacer prochainement aux fonctions de 

Délégué Syndical. Luc a toutes les qualités requises pour mener à bien ce 

nouveau mandat, ainsi qu’une équipe soudée et forte pour l’aider dans cette 

tâche. 

 

Je tiens à remercier vivement et chaleureusement toutes celles et 

ceux qui m’ont accompagné tout au long de mon mandat, en m’apportant l’aide 

indispensable à l’exercice de cette fonction de DS. 

Par respect envers eux, je me dois de rétablir quelques vérités, sans 

polémiquer : 

 Par rapport à notre secteur d’activité, si depuis quelques années le 

résultat des NAO est très correct, ce n’est pas le fruit du 

hasard ! Notre pratique syndicale qui consiste à VOUS rencontrer, 

à discuter ensemble de VOS revendications et à apporter 

l’argumentaire nécessaire pour en débattre avec La Direction, y a 

fortement contribué. Une fois le travail accompli, il ne reste plus 

qu’à signer … 

 Concernant les œuvres sociales du CE, ce sont bien les élus CGT, 

rappelez-vous, qui sont à l’origine de l’organisation de 

manifestations de très grande qualité (journées omnisports et 

places de cirque accessibles à TOUS sans exception de poste) et 

de la confection des colis de Noël sur des critères irréprochables, 

pour ne prendre que ces quelques exemples … 



2015, c’est également l’acquisition de DSS Nantes par open Gate. 

Aujourd’hui, si la complémentarité des deux sites parait évidente, il n’en était 

pas ainsi il y a un an. Nous avons beaucoup discuté avec les Délégués de Nantes, 

ce qui leur a permis de valider cette reprise au cours d’un CE. Nous sommes 

toujours en contact avec eux afin de rester mutuellement informés. Pour votre 

information, il n’y a plus qu’un seul syndicat là-bas : la CGT ! 

 

Pour cette échéance électorale, vous avez remarqué que nous ne sommes 

pas présents dans le collège AM/cadres. Ce n’est pas faute de candidats, mais 

cela relève d’une décision collective, suite aux agissements de certains 

responsables (une petite minorité heureusement) envers quelques-uns de nos 

élus. Ceci ne remet bien évidement pas en cause la qualité du dialogue social 

avec La Direction. 

 

Les candidats seront élus pour trois ans, et vous savez tous qu’il peut se 

passer bien des choses au cours d’une telle période, alors, prenez l’assurance 

d’un syndicat fort : la CGT. Alors, les 7 et 11 mars prochains, 

VOTEZ massivement pour VOS candidats CGT. 

 

Mon mandat prend bientôt fin, mais mon engagement demeure et la vie 

militante continue. Je resterais donc un support actif pour VOS élus CGT, par 

le biais des différentes instances telles que l’Union Locale, la FILPAC … 

 

Patrick TALLEUX 


